

Bewerbung als Direktkandidat zur LTW im WK 18

Markus Scholz

Liebe Freundinnen und Freunde,

unsere Demokratie wird angegriffen: Rechtsaußen-Parteien verschärfen ihren Kurs, die CDU driftet immer häufiger in skurrile Debatten ab und radikale Vorfeldorganisationen sowie deren Vertreter mischen sich gezielt unter Proteste. Immer mehr Menschen scheint es unwichtig geworden zu sein, unter welcher Flagge eine Demo läuft. Dabei maße ich mir nicht an, ein Allheilmittel dagegen zu haben, aber ich glaube, dass gerade junge Menschen sowie diejenigen, die nicht alles grundsätzlich schlechtreden, eine Triebkraft in diesem Landkreis und Bundesland sein können: Eine Kraft die wieder nach vorn schaut und stärker das Mögliche betont, anstatt den Untergang auf allen Ebenen vorheerzusehen.

Wenn die Verrohung unserer Gesellschaft und Debattenkultur immer mehr zunimmt und wir gerade hier im Ländlichen als Feindbild angesehen werden, dann braucht es umso mehr Menschen, die bereit sind, in Gespräche zu gehen und unsere Inhalte authentisch zu vertreten: Dafür möchte ich mich zur Verfügung stellen! Ich setze mich für eine **wohntnahe medizinische Grundversorgung** durch Gesundheitszentren, die **Finanzierung** einer breiten und demokratischen **Vereinskultur** sowie ein **vielfältiges Mittelsachsen** ein. Dazu braucht es mehr denn je eine starke GRÜNE Stimme für den Gesundheits- und Sozialbereich in der grünen Landtagsfraktion – ich möchte deshalb Euer bereits erhaltenes Vertrauen des Landeslistenvotums mit der Direktkandidatur in Mittelsachsen verbinden.

Es wird im nächsten Jahr einmal mehr auf uns Bündnisgrüne ankommen, demokratische Werte zu verteidigen und ein freundliches Gesicht für diejenige Region Sachsens zu zeichnen, in der wir leben. Wir stellen uns falschen Tatsachen strikt entgegen und streiten weiter für grüne Ideen – in den verschiedenen Parlamenten, am Küchentisch, bei der Familienfeier, im Chor oder beim Kneipenbesuch.

Seit September 2023 darf ich Landtagsabgeordneter sein – und damit auch **Mittelsachsen im Landtag** vertreten. Ich möchte meinen Beitrag dazu leisten, weiterhin sächsische Politik gemeinsam mit unseren Mitgliedern zu gestalten und bitte daher um Euer Vertrauen.

Herzliche Grüße,
Euer Markus

Kontakt: markus.scholz@gruene-mittelsachsen.de oder
Instagram unter mascholz_gruen



Persönliches

geb: 1996 in Freiberg

2015 Abitur in Freiberg

2015-2021 Studium (Gymnasiallehramt für Latein und Geschichte; Abschluss: 1. Staatsexamen)

2021-2023 Referendariat (Abschluss: 2. Staatsexamen)

bis Sept. 2023 Lehrkraft am Gymnasium Burgstädt

Politisches

seit 2013 Bündnisgrüner

2013-2015 Vorstandsmitglied im Stadtverband Freiberg

seit November 2014 Vorstandsmitglied bzw. stellv. Kreisvorsitzender im KV Mittelsachsen (seit 2021 Vorsitzender)

seit März 2017 Mitglied des Landesparteirats

2018 Mitglied der Programmprozessgruppe zur Landtagswahl

Direktkandidat zur LTW 2019 WK 19 und auf der Landesliste Platz 16

Dez. 2020 – Sept. 2021 Mitglied der sächsischen Wahlkampfkommision zur BTW

2021-2022 Mitglied der Vielfaltskommission

seit Sept. 2023 Landtagsabgeordneter mit den Themen Gesundheit, Soziales, Pflege, Senioren, Kinder & Jugend, Familie und Queerpolitik

Mitglied der LAGen Soziales, Geschlechter, Ländliche Räume, Bildung